

Barranquilla 03 de marzo de 2016

COMUNIDAD PÚBLICO

Reiteradamente los defensores han venido siendo objeto de amenazas sistemáticas contra su vida e integridad. Donde las autoridades policiales y administrativas del departamento y el distrito de Barranquilla han puesto en duda la veracidad de los hechos sin la menor investigación, atribuyéndolo a la delincuencia común estos ataques, negando la presencia de actores armados adscritos al paramilitarismo en las zonas periféricas del departamento del atlántico donde históricamente ha habido presencia paramilitar.

Estos han sido reiterados y agudizados desde el año 2013 sin que exista seria investigación con resultados determinantes de la autoría de estos hechos. Es un agravante el alto índice de violencia e inseguridad que atraviesa el departamento del atlántico especialmente el distrito de Barranquilla, que cierra los dos primeros meses del año con un alto índice de homicidios en comparación con el año 2015.

Los últimos hechos acontecidos en lo que va corrido del año 2016 son:

HECHOS

1. El día 15 de Febrero del año en curso siendo aproximadamente las 9:18 a.m. fue encontrado un panfleto amenazante contra varios dirigentes defensores de derechos humanos, periodistas, sindicalistas y funcionarios de la defensoría del pueblo regional del departamento. Este fue dejado en un sobre de manila pasado por debajo de la puerta en las oficinas de la Seccional del Fundación Comité de Solidaridad con Presos Políticos- FCSPP.

2. El día 01 de marzo del mismo año, siendo aproximada mente las 12: 00 pm en las oficinas de la Asociación nacional sindical de trabajadores y servidores públicos de la salud – Anthoc fue hallado un paquete cubierto con una bolsa blanca, dentro de la bolsa se observa una caja y en su parte superior el numero 202, de inmediato se da aviso a la policía la cual hizo presencia en el sitio y procedió a manipularla sin el debido protocolo, al abrir la caja encuentran en su

interior una cabeza de un perro y un panfleto amenazante contra los miembros de las directivas de la seccional Atlántico del sindicato Anthoc.

La fuerza pública no dio relevancia al hecho ni custodio las posibles pruebas dejando el macabro hallazgo en el lugar.

3. Antes de estos últimos hechos de 2016, ha habido amenazas reiteradas y sistemáticas a defensores y defensoras de DDHH.

Ante esta situación

EXIGIMOS:

1. Se convoque de inmediato a la mesa departamental de garantías para defensores y defensora de los derechos humanos acordadas con el gobierno nacional a través del Ministerio del Interior e instalada por el ministro Juan Fernando Cristo en 2015.

2. Que las autoridades competentes investiguen, individualicen y judicialicen a los responsables de estos hechos.

3. medidas de protección política y material idónea para la vida e integridad y de defensores y defensoras de los derechos humanos en el departamento y el distrito de Barranquilla.

4. responsabilidad en las declaraciones y argumentos de parte de la fuerza pública y las instituciones administrativas departamentales y distritales encargadas de velar por la seguridad de sus ciudadanos.

COORDINACIÓN COLOMBIA EUROPA ESTADOS UNIDOS-CCEEU, CENTRAL UNITARIA -CUT, ANTHOC, CSPP, CEAC, CPDH, CONFEDERACION SINDICAL PARA LAS AMERICAS-CSJ, SINDIBA, SINTRAMETAL, FUNDEMOCRACIA.